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ロータリーソング

担当委員会

ゲスト紹介

８月 １７日 （水） 会員卓話

８月 ２４日 （水） ゲスト卓話

８月 ３１日 （水） 夜間例会

９月 ７日 （水） ゲスト卓話

９月 １７日繰下 （土） 家族野遊会

９月 ２１日 （水） 会員卓話

９月 ２８日 （水） 会員卓話

水曜日　１２；３０～１３；３０
ハピオ例会場
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岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

黒川　吉一　ＳＡＡ

岡田　幸紀　会　長
黒川　吉一　ＳＡＡ

我等の生業

会員増強委員会

職業奉仕委員会

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会

新世代奉仕委員会

クラブ会報委員会
テイワイネット（株）　米田　大志　様

十勝ロータリー奨学生　石沢　寛悟　君
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（旭川医大3年生）

出席委員会

例会報告
2011年8月10日

親睦活動家族委員会

プログラム委員会

第８４２回

皆さんこんにちは。毎日蒸し暑い日が続いていますが体

調の方は如何ですか。先週は増田ガバナーの公式訪問、

皆様方のご協力により無事終了することができ、厚く御礼

申し上げます。

会長・幹事懇談会の席でガバナーから開口一番、前向き

に楽しく考えて肩肘張らずに気楽にやったほうがいいです

よとのお話があり、和やかな雰囲気での話し合いがおこな

われ、その中で今回の震災被災の教訓から2500地区でも

一人10,000円程度の寄付を募り基金を積んではどうかと

いう話がありました。この寄付は強制ではなく任意で善意

のものにしたいと考えているとのことです。他クラブの公式

訪問時に提案をして10月以降に結論を出したいと思って

いるとのことです。今月は会員増強及び拡大月間の月で

す。何とか早い時期に前年度の42名に回復させたいと

思っておりますので皆さんのご協力をお願いいたします。

次週からのプログラム

本日の料理です



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回841回 39

今回　843回 39

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ

テイワイネット（株）　米田　大志　様

音更ロータリーク
ラブのホームペー
ジへのログインの
仕方、また今回の
変更した箇所とし
てトピックの設定
とお知らせのペー
ジを追加したこと
の説明を受けまし
た。一般向けの情
報はトピックス
へ、会員への情報
提供はお知らせ
ページに掲載とな
りました。若干、
佐藤会員が補足説

石王　亨会員　妻の母の葬儀に多数の会員の皆様に
　　　　　　　　　　御会葬頂き誠にありがとうございまし
　　　　　　　　　　た。
白木幸久会員　公式訪問例会の成功ならびに活動計
　　　　　　　　　　画書の作成にご協力頂きありがとう
ご
　　　　　　　　　　ざいました。
岡田幸紀会員　増田ガバナー公式訪問例会において
　　　　　　　　　　皆さんのご協力ありがとうございまし
　　　　　　　　　　た。
牛来正男会員　ロータリーゴルフコンペで優勝しまし
　　　　　　　　　　た。
田中義博会員　長男が全国歯科学生体育大会柔道
　　　　　　　　　　で団体と個人66㎏級共に準優勝しま
　　　　　　　　　　した。

十勝ロータリー奨学生　石沢寛悟君（旭川医大3年生）

今日はこの例会に参加させて頂きありがとうございます。旭川医
科大学看護課に通っている3年の石沢です。よろしくお願いしま
す。
簡単にですが、近況報告させて頂きます。
今、申し上げたように大学で看護学を学んでおります。3年生に
なって10月から6ヶ月間本格的な実習に入ります。半年間ほとん
ど実習で、今まで以上に気を引き締めて勉強しなければなら
ず、アルバイトが出来なくなり経済面で不安があったのですが、
今回奨学生に選んで頂いたので勉強に専念できるので本当に
感謝しております。
1年半後に卒業になるのですが、卒業後には看護師として十勝
に戻り働くことになりますが、皆様から頂いたご支援を何らかの
形で返せたらいいなと思っております。
誠に簡単ではありますが、これで近況報告とさせて頂きます。
ありがとうございました。
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